

## Flughafen Wien

*"Kurier" vom 14.01.2024 Seite: 32 Ressort: Reise Abend, Bgld, Länder, Länder2, N.Ö., N.Ö.2, ReiseGenuss, Wi*

# News und Veranstaltungen

## **Airbus A380 kehrt nach Wien zurück**

Schwechat

Emirates bringt sein Flaggschiff, die Airbus-A380-Maschine, zurück zum Flughafen Wien-Schwechat. Ab dem 21. Februar wird die Airline aus den Vereinigten Arabischen Emiraten mit dem Großraum-Langstreckenflugzeug eine tägliche Verbindung bedienen: Wien–Dubai 15:10–23:40 Uhr sowie Dubai–Wien 8:55–12:25 Uhr. Geplant ist der Einsatz der A380 bis zum Ende des Winterflugplans am 30. März. Derzeit fliegt Emirates 14 Mal pro Woche von Wien nach Dubai – und von dort weiter etwa nach Bangkok, Phuket, Bali oder auf die Malediven. [emirates.com](https://www.emirates.com)

*Bild: Maler, Bildhauer und Steinmetze arbeiten mit Eis und Schnee;*